
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ 会長報告は特にありませんが、3 月の 13 日の夜例会はシャイニーパレスで開催予定で

す。宜しくお願い致します。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 幹事報告は特にありません。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ８名 事前メーク ０名 出席率 ７２．２％

【ニコニコ報告】細谷 昇会員

○ 伊藤会員、本日宜しくお願い致します。 山田春一会長①

○ 本日卓話の伊藤会員、楽しみに致します。ようやく春らしい天気です。以外に大雪に

なった今季でしたね。 和賀豪幹事①

○ 伊藤喜昭会員の卓話楽しみです。今月、2 月も明日で終わりです。気合を入れて頑張っ

ています！！ 高橋富男会員①

○ 今日、皆様の協力で卓話をしていきますので宜しくお願い致します。伊藤喜昭会員①

○ ようやく雪の峠も超えたみたいですね。伊藤会員の卓話、よろしくです。 中川義徳

会員①

○ 本日は伊藤会員、宜しくお願い致します。 菊地利徳会員①

○ 伊藤会員の卓話、よろしくお願いします。 細谷昇会員②

○ 伊藤会員、本日の卓話、宜しくお願い致します。 浅倉和也会員①

【卓 話】 伊藤喜昭会員

○ 今、皆さんが私的なことではなく経済とか海外とかの事で一番気になっていることが

あったら箇条書きで三つ書いて頂けますか？

ロータリアンの皆さんが今何に関心を持っているのかと思ったら

・トランプ大統領

・ウクライナ

・コメの価格

・経済の問題・・・等

○ 皆さんはこの言葉分かりますか？

「プロブスカイト」・・・次世代の太陽電池の素材として注目されている。

（軽量で柔軟性がある点が特徴）

今現在実験中で後 2 年くらいで実用化するのでは

○ これからの日本経済は今後どのように変化するのでしょうか？

○ 業会ではパナソニックのテレビをやめる止めないで問題になっております。

○ 今回は時間がなくてまとまりのないお話でしたが、これで終わります。
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